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CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

EDITAL N 04/2018
CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ORDINÁRIA

O Presidente do Conselho Municipal de Educação, no uso de suas atribuições
regimentais, convoca por este Instrumento de Edital, todos os Conselheiros nomeados,
para participarem da 2* Reunião Ordinária, a ser realizada no dia 27 de março de 2019
(quarta-feira), às 09 horas, na sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães,
n 46, Centro, nesta cidade, em atendimento a Norma Regimental deste Órgão Colegiado
de Educação, com a seguinte pauta:

Pauta:

I-Abertura;
II- Leitura, aprovação e assinatura da Ata da Assembléia anterior;
III- Ordem do dia: Apreciação e Votação de Parecer CME/CEI n 03/2019. emitido

pela Câmara de Educação Infantil, referente ao Processo n R00003/2015; Apreciação
e Votação de Parecer CME/CEI n 04/2019, emitido pela Câmara de Educação Infantil,
referente ao Processo nú R0O007/2011; Assuntos gerais.

IV- Comunicação do Presidenta;

V- Encerramento.
Brand Arenarl

Presidente do Conselho Municipal de Educação

(Republicado por Incorreção)

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

EDITAL N" 06/2019
CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ORDINÁRIA

0Presidente do Conselho Municipal de Educação, no uso de suas atribuições
regimentais, convoca por este Instrumento de Edital, todos os Conselheiros nomeados,
para participarem da 3* Reunião Ordinária, a ser realizada no dia 24 de abril de 2019
(quarta-feira), às 09 horas, na sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães,
n 46, Centro, nesta cidade, em atendimento a Norma Regimental deste Órgão Colegiado
de Educação, com a seguinte pauta:

Pauta:

I-Abertura;
II- Leitura, aprovação e assinatura da Ata da Assembléia anterior;
III- Ordem do dia: Apreciação e Votação de Parecer CME/CEI n 05/2019, emitido pela

Câmara de Educação Infantil, referente ao Processo n R00001/2014; Apreciação e Votação
de Parecer CME/CEI n" 06/2019. emitido pela Câmara de Educação Infantil, referente ao
Processo n R00016/2009; Apreciação e Votação de Parecer CME/CEI n 07/2019, emitido
pela Câmara de Educação Infantil, referente ao Processo n R00012/2009; Apreciação
e Votação de Parecer CME/CEI n" 08/2019, emitido pela Câmara de Educação Infantil,
referente ao Processo n R00003/2008; Assuntos gerais.

IV- Comunicação do Presidente;

V-Encerramento.
Brand Arenarl

Presidente do Conselho Municipal de Educação

(Republicado por incorreção)

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO N* 07/2019
Pelo presente Edital, convoca-se os Conselheiros integrantes da Câmara de Educação

Infantil, à participarem de reuniões de estudos e elaboração de Pareceres, no período de
21 de maio de 2019 (terça-feira) a 24 de maio 2019 (sexta-feira), no horário, das 09 horas
ás 12 horas, e das 13 horas às 17 horas, na Casa dos Conselhos, situada à Rua Sete
Capitães, n 46, Centro, nesta cidade, concernentes a:

1- Processos de Autorização para funcionamento com Educação Infantil, em Instituições
de Ensino da Rede Privada;2- Processos de Denúncias relativos à funcionamentos irregulares, em Instituições de
Ensino da Rede Privada.

Brand Arenari
Presidente do Conselho Municipal de Educ

Conselho de Alimentação Escolar - CAE

ATA DA ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA DO CONSELHO DE

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

Aos treze dias do más de dezembro de dois mil e dezoito, às nove horas, realizou-se na
sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães, n 46, Centro, nesta cidade.
Assembléia Ordinária do Conselho de Alimentação Escolar do município de Campos dos
Goytacazes, conforme convocação e publicação em Diário Oficial local, presidida por
Helmar Amorim de Souza Oliveira, presidente do Conselho de Alimentação Escolar e
secretariada por mim, Katia Eieonora Barreto Martins Pataro. secretária executiva, para
tratar da seguinte pauta: abertura, ordem do dia: 1 - Visita às Unidades Escolares, 2- Visita
a Nutri Plus 3- Impressões sobre o primeiro mês de atuação das firmas na terceirização da
alimentação escolar na rede pública de educação do município de Campos dos Goytacazes;
4- Assuntos Gerais e encerramento. Estiveram presentes os conselheiros Helmar A. de S.
Oliveira, llbenir P. Crespo, Érika Alves da Silva Ramos, Ricardo Gonçalves de Carvalho,
Rosana Corrêa Juncá, Wagner de Paula Almeida Pereira, Isabel Cristina Pinto Pinheiro e

Fábio Gomes de Freitas Bastos
- Subsecretário Adjunto -

Em 16/05/2019

Processos Despachados pelo Senhor Prefeito
Deferidos nos termos do parecer da Procuradoria Geral

PROC. N" NOME
01996/15 Luiz Cláudio Flauzinho dos Santos - FMS
04559/16 Luciana Dias Barreto
04749/16 Mary Jane Soares Vieira
01983/17 Deise Pandino
07824/17 Eliezér Masca Willemen - FMS
01341/18 Denilson Rangel da Silva - FMS
05572/18 Arnaldo de Queiroz e Almeida
05937/18 Vitor Costa Furtado
00557/19 Carmem Lúcia Victor Barreto Silva
00920/19 Lúcia Helena Simão Chagas Licurgo
00932/19 Fátima Dias Barbosa
00982/19 Juliana Santos Barcellos Chagas Ventura
01026/19 Fernanda Brant Gabry Stellet
01260/19 Elça de Almeida Cerqueira
01524/19 Rosângela Rufino dos Santos MeUa
01551/19 Ana Mary Fonseca de Almeida

Processo Despachado oefo Senhor Prefeito
Indeferido nos termos do parecer da Procuradoria Geral

PROC. N* NOME
01510/16 Maria das Graças Bittar-FMS
02328/17 Secretaria Municipal de Saúde
03160/18 Kellen Vanessa da Silva Amaral dos Santos
06444/18 Cláudia Márcia Santos de Souza
00155/19 Olga Pinto Lucas Bustamante Sá
00442/19 Sandra Ferreira Lopes
01063/19 Juliana Campos Miranda

SECRETARIA DE GOVERNO

Fábio Gomes de Freitas Bastos
- Subsecretário Adjunto -

Em 16/05/2019

Processos Despachados pefn Senhor Prefeifn
Deferidos nos termos do parecer da Secretaria Municipal de Gestão Pública

PROC. N' NOME
00073/19 Davson Aguilar Guimarães - FMS
00894/19 Vanildo Sá da Silva
00914/19 Jean da Silva Toledo
00928/19 Wanda Carla Maia Rangel Rodrigues
00939/19 Lúcia Ana da Silva Vital
00943/19 Queila Plerre Ribeiro do Carmo
00963/19 Simone Caldas dos Santos Reis
00975/19 Cidner Moreira santos Júnior
01014/19 Adriana Sales Alves
01022/19 Angela Beatriz Rangel de Souza Saraiva
01028/19 Marcela Viana Brito Nogueira
01051/19 Conceição de Maria Gomes Pessanha
01612/19 Marcelo Machado Miranda - FMS
01261/19 Elça de Almeida Cerqueira

SECRETARIA DE GOVERNO

li

Este beneficio será reajustado em conformidade com o artigo 15 da lei 10.887/2004.

Secretaria Municipal de Gestão Pública do Município de Campos Dos Goytacazes/RJ,
15 de maio de 2019.

ANDRÉ LUIZ GOMES DE OLIVEIRA
SECRETARIO MUNICIPAL DE GESTÃO PUBLICA

PORTARIA NTO2O/2017

Hummil
oitocentos e
cinqüenta e
nove reais e
vinte e nove
centavos.

RS1.859,29PROVENTOS: SEM PARIDADE, MÉDIAARITIMÉTICA
- PARCELA ÚNICA, por força da Medida Provisória n
167, publicada em 20.02.2004, convertida em Lei n*
10.887/2004

Portaria N327/2019
O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GESTÁO PUBLICA. DO MUNICÍPIO DE CAMPOS

DOS GOYTACAZES, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

Resolve, por determinação do Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, no
processo TCE n 236.004-9/2018, republicar a Portaria n 527/2014, de 24 de setembro
de 2014, publicada em 09 de outubro de 2014, que fixou a partir de 11 de março de
2014, com efeito a contar de 29.04.2013. data do Laudo Médico, em RS 1 859,29 (Hum
mil oitocentos e cinqüenta e nove reais e vinte e nove centavos), o provento mensal da
SR.* SANDRA CAMPOS . lotada na Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esporte,
Professora II 35horas"B',matrículan19277 aposentado conforme Portaria n* 677/2014,
de 26 de fevereiro de 2014, publicada no Órgão Oficial em 11 de março de 2014, com base
no artigo 40,  1 *, I da CR/88, com redação dada pela EMC 41/2003, correspondente a
PARCELA ÚNICA abaixo:
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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às nove horas e quarenta
minutos, realizou-se na sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães, n
46, Centro, nesta cidade, Assembléia Extraordinária do Conselho de Acompanhamento
e Controle Social do FUNDEB do município de Campos dos Goytacazes, conforme
convocação e publicação em Diário Oficial local, presidida por Helmar Amorim de Souza
Oliveira, presidente do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e da Valorização dos Profissionais
de Educação e pela secretaria executiva. Senhora Maria Carolina Costa Dias, para tratar
da seguinte pauta: Análise dos comprovantes da prestação de contas (ano base 2018);
Emissão do parecer conclusivo deste Conselho e assuntos gerais. Estiveram presentes
os Conselheiros: Wagner de Paula Almeida Pereira, Rosana de Souza Bastos, Graciete
Santana Nogueira Nunes, Christiane Monteiro Alves Tinoco Leite. Dalicéa Schueller dos
Santos, Jhont Barros da Silva, Angela Patrícia Ricardo da Silva, Marcos Messias da Silva
Santos, Helmar Amorim de Souza Oliveira, Otávia Dias e Geovana Oliveira Aimeida. A
Assembléia foi iniciada pelo presidente Helmar Amorim de Souza Oliveira, que agradeceu
a presença de todos e informou que todas as atas estão sendo publicadas em Diário Oficial
para devida transparência deste Conselho, iniciando a ordem do dia o Presidente fez a
leitura da ata da Assembléia anterior que foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros
que se fizeram presentes naquela data. O Presidente solicitou a Wagner, representante do
Poder Executivo SMECE, que esclarecesse como foi gasto o total da vertoa do Fundeb, ele
apresentou o documento e notas da prestação de contas ano base 2018 no valor total de RS
201.046.338,18 (duzentos e um milhões quarenta e seis mil trezentos e trinta e oito reais e
dezoito centavos) para análise dos Conselheiros. A conselheira Geovana questionou sobre
o gasto coma Construfort Engenharia no valor de RS 1.031.517,17 e Wagner esclareceu q
foi com obra e manutenção em escola, então a conselheira questionou em que escola foi
feita a obra, e Wagner explicou que as notas trazem os nomes das unidades e os serviços
prestados. A conselheira Cristiane perguntou o que foi pago a Francineíde Almeida Teixeira,
no vafor de R$ 11.594,10 e outros nomes de pessoas físicas e Wagner esclareceu que foi

Helmar Amorim de Souza Oliveira
Presidente

Katia Eleonora Barreto Martins Pataro
Secretária Executiva

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação
Básica - FUNDES

ATA DA ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO
E CONTROLE SOCIAL DO FUNDES

Katla Eleonora Barreto Martins Pataro
Secretária Executiva

Helmar Amorim de Souza Oliveira
Presidente

ATA DA ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA DO CONSELHO DE

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

Aos dezesseis dias do mês maio de dois mil e dezenove, às nove horas, realizou-se na
sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães, n 46, Centro, nesta cidade,
Assembléia Ordinária do Conselho de Alimentação Escolar do município de Campos dos
Goytacazes, conforme convocação e publicação em Diário Oficial local, presidida por Helmar
Amorim de Souza Oliveira, presidente do Conselho de Alimentação Escolar e secretariada
por mim, Katia Eleonora Barreto Martins Pataro, secretária executiva, para tratar da
seguinte pauta: abertura, ordem do dia: 1- Leitura e aprovação da ata da assembléia de
13 de dezembro de 2018,2- Análise do Processo de Prestação de Contas ao PNAE/FNDE
ano base 2018; 3- Assuntos Gerais e encerramento. Estiveram presentes os conselheiros
Helmar Amorim de Souza Oliveira (Titular), tlbenir Pessanha Crespo (Titular), Érika Alves
da Silva Ramos (Titular), Ricardo Gonçalves de Carvalho (Suplente), Cristiane dos Passos
da Silva (Suplente), Dalicéa Schueler dos Santos (Titular) e a Assessora Administrativa
deste Conselho, Kelly Cristina Alves Paranhos Reis Cortes. A assembléia foi iniciada
pelo presidente, Helmar Amorim de Souza Oliveira, que agradeceu a presença de todos.
Seguindo a ordem do dia, o presidente, Helmar Amorim de Souza Oliveira, fez a leitura
da ata da assembléia de 13 de dezembro de 2018, que foi aprovada pelos conselheiros
presentes. O presidente do CAE, informou quanto a convocação para a participação do
CAE em reunião no Ministério Público, apresentando cópia da ata, encaminhada peto
Procurador daquela autarquia, com os assuntos discutidos e participantes da mesma.
Sr. Helmar Amorim registrou resposta ao Ofício n5936-1/2019 do Subsecretário de
Finanças da Educação, Cultura e Esporte, solicitando relatório de visitas realizadas peto
CAE no ano de 2018, assim como envio das cópias dos relatórios e termos de visitas,
solicitados pelo TCE. O Presidente do CAE, fez a leitura do relatório supracitado para os
conselheiros presentes; neste foram sinalizados Unidades Escolares visitadas, pontos
positivos e negativos detectados e casos específicos de manutenção de U.Es. e ações do
CAE. Sr Helmar Amorim, fez a leitura do Oficio n26/2019 encaminhado ao Sr. Secretário
de Educação Brand Arenari, solicitando informações quanto a redistribuição de lote de
U.Es., sob a responsabilidade da Empresa Verde Mar, que solicitou recisào contratual
com o Município de Campos dos Goytacazes. Aguardando a resposta até a presente data.
Passando para assuntos gerais o Conselheiro Ricardo Gonçalves, relembrou a questão
da confecção do crachá para os conselheiros, necessitando a viabilização para melhor
identificação dos mesmos, já acordado anteriormente. Sr Ricardo Gonçalves, convidou aos
conselheiros a participarem da confecção dos tapetes de Corpus Christi, visto que este ano
os conselhos serão homenageados como tema da Campanha da Fraternidade. O convite
foi aceito pelo Presidente Hetmar Amorim de Souza. O Conselheiro Ricardo Gonçalves
através do Sindicato dos Hotéis e Restaurantes do município irá fazer uma doação de
um aparelho de smartphone ao Conselho e confecção de cartazes nos quais estarão
disponibilizados os contatos deste Conselho para que este propicie a toda comunidade
municipal acesso ao CAE. O Presidente Helmar Amorim de Souza informou que, enviou
ao grupo do whatsapp deste Conselho, o Regimento Interno, para análise de todos os
conselheiros. Fica registrado que o Conselheiro Wagner de Paula Almeida Pereira,
justificou sua ausência por convocação do Tribunal de Contas do Estado. Ressaltamos que
o Conselho fez solicitação junto a Subsecretária de Finanças da SMECE, quanto ao envio
de complementação de documentação para análise do processo de prestação de contas
ao FNDE/PNAE, porém até a presente data, esta documentação não foi encaminhada ao
CAE - Conselho de Alimentação Escolar embora ressaltamos que, a maioria das notas
fiscais chegaram a este Conselho e estão disponibilizadas para verificação por todos
os conselheiros. Fica estabelecido um prazo de 10 dias para o encaminhamento a este
Conselho, sugerido pelo conselheiro Ricardo Gonçalves de Carvalho, votado e aprovado
por unanimidade, da documentação solicitada ao Subsecretário de Finanças da Educação,
Cultura e Esporte, Rodrigo Martins de Paula Mussi, para que possa complementar o
processo de análise da Prestação de Contas e preenchimento do Parecer Conclusivo do
CAE, a ser encaminhado ao FNDE/PNAE. Pontuamos que não foram realizadas por este
Conselho até a presente data, a primeira visita nas U.Es., por estarmos envolvidos com a
Prestação de Contas e porque o veículo não estava disponibilizado na data prevista. Deve-
se ressaltar que houve um compromisso firmado com o Diretor de Finanças da SMECE,
para atender a este Conselho a partir do mês de maio, com cessão de veículo as visitas as
Unidades Escolares previstas em cronograma do CAE. Fica decidido por unanimidade que
será convocada uma Assembléia Extraordinária para o dia 30 de maio de 2019, às 9 horas
na sede deste Conselho, para análise de toda a documentação da Prestação de Contas,
encaminhada peta Entidade Executora. Nada mais havendo a acrescentar, lavro a presente
Ata que será assinada por mim, pelo presidente e por todos os presentes. Campos dos
Goytacazss, 16 de maio de 2G19.*"*""""***"""""*"*"*"*"**'*"**"*****"***'"*"*""*

r-CAEConselhoMaria Helena Cordeiro, a Assessora Administrativa deste Conselho, Kelly Cristina Alves
Paranhos Reis Cortes. Maitée Fernandes Borges de Freitas representando a empresa Nutri
Plus, Laís A. Vieira de Souza representando a empresa Plural, Suellen Baldino da Silva
representando a empresa Verde Mar, e o Secretário Municipal de Trabalho e Renda,
Rogério Fernandes Ribeiro Gomes. A assembléia foi iniciada pelo presidente, Helmar
Amorim de Souza Oliveira, que agradeceu a presença de todos. Seguindo a ordem do dia,
o presidente, Helmar Amorim de Souza Oliveira, informou que no dia 27 de novembro de
2018,acompanhado das Conselheiras llbenir Pessanha Crespo e Érika Alves da Silva
Ramos e da Nutricionista, representante da Diretoria de Nutrição da SMECE, Cristiane
Andrade Maciel Nassif, procedeu visita técnica a CE. Aldeia e E.M. Francisco Faria
Barbosa, ambas atendidas pela empresa Plural. Durante a visita a CE. Aldeia acompanharam
uma aula de Educação Nutricional e degustação de frutas; após a atividade educativa os
referidos conselheiros e a representante da Diretoria de Nutrição da SMECE efetuaram
uma visita técnica a cozinha, despensa e refeitório da creche supramencionada, onde não
foi encontrada nenhuma irregularidade, só nos restando parabenizar a equipe. Logo após,
efetuamos visita técnica a E.M. Francisco Faria Barbosa, onde pudemos constatar uso
indevido do tanque de escovação de dentes por parte da equipe de limpeza, ausência de
cardápio afixado no refeitório, material de limpeza guardado no refeitório e pequenas
irregularidades no armazenamento de gêneros no refrigerador. Em ato contínuo, os
Conselheiros e a representante da Diretoria de Nutrição conversaram com as manipuladoras
de alimentos, com a Diretora da referida escola e com a Supervisora da empresa Plural,
onde esclareceram as dúvidas e indicaram as medidas corretivas a serem tomadas. Dando
seguimento a ordem do dia, o presidente Helmar Amorim informou sobre a visita realizada
a empresa Nutri Plus também na data 27/11/2018, sendo na ocasião recepcionados por
Cecília Soraggi Stein e Maitêe Fernandes de Freitas, que apresentaram todas as
dependências físicas e, principalmente, o galpão, onde exibiram a câmara fria para
armazenamento de perecíveis e o material adquirido para serem distribuídos as U.Es
atendidas em seu lote de atuação. A equipe visitante ficou impressionada com o zeio e a
qualidade do material apresentado. O presidente Helmar Amorim concedeu a palavra aos
representantes das empresas responsáveis pela terceirização da alimentação escolar para
que fizessem um breve balanço sobre o primeiro mês de atuação. Maitée Fernandes de
Freitas, representante da empresa Nutri Plus, relatou que durante o primeiro mês de
implantação do trabalho as impressões foram positivas. Houve um bom recebimento pelas
U.Es e alunos. Registrou que os educadores de creches apresentaram dificuldades de
aceitação de alguns itens do cardápio, visto que hábitos anteriores provocam resistência
quanto a alimentos novos que foram introduzidos. Sugeriu para o próximo ano, um trabalho
com os educadores para que estes sejam exemplos para os educandos na aceitação de
novos alimentos. Laís Vieira, representante da Plural, apresentou aos conselheiros o
material pedagógico utilizado na aula de Educação Nutricional acompanhada por este
Conselho e informou que as irregularidades e "falhas" detectadas, na E.M Francisco Farta
Barbosa já foram providenciadas e as que foram informadas nesta assembléia serão
regularizadas segundo as normas legais. Relatou que assim como foi mencionado pela
representante da Nutri Plus, também encontrou dificuldade quanto a aceitação da
alimentação nas creches, principalmente aos alimentos não liquidificados. A representante
da Verde Mar, Suellen Baldino pontuou quanto à dificuldade no cardápio das creches,
principalmente na transição do berçário para maternal I, no que se refere a abolir a
mamadeira e a introdução da alimentação salgada, como substituta. Há a necessidade de
reorganização dos horários do cardápio das creches. Esta sugestão foi unânime entre as
empresas. Suellen Baldino registrou o problema estrutural encontrado na Creche Escola
José Moreira, localizada na Av. Nilton Guaraná - Fazendinha/Penha, onde os educandos
passam por dentro da cozinha para ter acesso à sala de aula. situação que coloca em risco
a integridade física dos educandos. Foi solicitado ao conselheiro Wagner de Paula Almeida
Pereira, Diretor de Administração e Finanças da SMECE, que verifique a possibilidade de
obra na referida U.E. O conselheiro Ricardo Gonçalves sugeriu que o CAE faça um ofício
ao Secretário Municipal de Educação, solicitando a alteração do horário da alimentação
escolar nas creches, para que seja mais compatível com o cardápio elaborado e tenha
maior aceitação por parte dos educandos. O conselheiro solicitou ainda, informações
quanto as U.Es que não possuem água potável. A responsável pela empresa Verde Mar,
Suellen Baldino informou que a Diretoria de Nutrição da SMECE, encaminhou as empresas
uma listagem das U.Es que necessitariam receber galões de água mineral. O presidente do
CAE, Helmar Amorim pontuou que em visita a Nutri Plus foi informado que nas U.Es de
responsabilidade da empresa, serão colocados filtros de água. Sr. Ricardo Gonçalves
questionou a viabilidade das empresas realizarem a análise da qualidade da água das
U.Es, pois ficariam menos oneroso. Sr. Wagner de Paula esclareceu que a responsabilidade
pela a análise da qualidade das águas, limpeza das caixas dáguas e fossas fica a encargo
do municípioe não das empresas terceirizadas. O conselheiro Ricardo Gonçalves solicitou
informações quanto aos utensílios utilizados nas cozinhas- pertencem a U.E ou foram
adquiridos? Foi-lhe informado que estão sendo utilizados os utensílios já existentes na U.E,
porém se houver necessidade, haverá substituições ou reposições. Sr. Ricardo Gonçalves
questionou as responsáveis pelas empresas como foram contratados os funcionários para
atuarem nas U.Es. e como ocorrerá o pagamento destes funcionários no mês de janeiro,
onde as U.Es estarão em férias coletivas. Laís Vieira, representante da empresa Plural,
informou que foram aproveitados os funcionários já existentes nas U.Es e a carga horária
estabelecida é de 09 horas diárias, porém houve a necessidade de adaptações, visto que
há U.Es que só trabalham em um período e outras onde a quantidade de merendeiras está
superior ao percentual de atendimento aos alunos matriculados, o que deverá promover
uma reiotação ou filtragem do pessoal. Quanto ao pagamento destes funcionários no mês
de janeiro, esclareceu que para não haver demissões, irão receber metade do salário ou
valor proporcional ao horário trabalhado, ficarão de férias e retornarão na última semana de
janeiro para preparar o retorno do ano letivo de 2019, previsto para 06/02/2019. O
conselheiro Ricardo Gonçalves solicitou informações quanto ao uso da verba do PNAE no
próximo ano, visto que a verba do FNDE só pode ser usada para pagar gêneros aliment^cios.
O presidente do CAE, Helmar Amorim pontuou que a verba do PNAE será usada na compra
de gêneros da Agricultura Familiar, conforme é estabelecido em lei. Estes gêneros serão
repassados as empresas responsáveis pela merenda escolar do município de acordo coo
o previsto no cardápio. O Secretário Municipal de Trabalho e Renda, Sr. Rogério Matoso,
agradeceu o convite para a participação nesta assembléia, ressaltou a importância da
terceirização da merenda escolar para a efetivação dos direitos dos trabalhadores que
atuam nesta atividade, assegurando-lhes direitos trabalhistas. Colocou-se a disposição
com o balcão de empregos e expressou seu interesse no desenvolvimento da compra da
agricultura familiar e uma parceria com o FUNDECAM. O presidente Helmar Amorim seguiu
Informando que foi encaminhado ao FNDE o Processo de Substituição dos Conselheiros do
CAE e a resposta ao oficio n34658/2018-Diaco/Comav/Gcpae/Dirae/FNDE enviado a este
Conselho. Informou ainda que há a necessidade de a Diretoria de Administração e Finanças
da SMECE efetuar o envio ao CAE das notas fiscais comprovando os valores que utilizaram
da verba do Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, conforme acordado em
Assembléias anteriores, visto que há um prazo para análise das mesmas na prestação de
contas, objetivando a emissão do Parecer Conclusivo do CAE ao FNDE. Por fim, foi
apresentado o calendário de atividades do Conselho de Alimentação Escolar do ano de
2019.para apreciação dos conselheiros. O mesmo foi aprovado por unanimidade. Nada
mais havendo a tratar, o presidente Helmar Amorim de Souza Oliveira agradeceu a
colaboração de todos e deu por encerrada a Assembléia Ordinária, desejando um Feliz
Nata! e um Ano Novo Próspero a todos os conselheiros presentes. Lavro a presente ata que
será assinada por mim, pelo presidente e por todos os presentes. Campos dos Goytacazes,
13 de dezembro de 2018. *•****•"•••**•••*•*•*••**•*•*******••••"••**•**"*•"•*****•*
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